
На  заседании  облисполкома
обсудили  подготовку
организаций  Гомельщины  к
отопительному периоду
Внимание  акцентировали  на  модернизации  котельного
оборудования.  Вел  заседание  председатель  облисполкома  Иван
Крупко.

Переходим на пеллеты

В  регионе  разработана  и  уже  активно  реализуется  программа
подготовки  к  осенне-зимнему  периоду.  Работа  ведется  по  55
направлениям,  наиболее  важные  –  замена  тепловых  и
водопроводных  сетей,  обновление  жилфонда,  модернизация
котельных с переходом на отопление пеллетами.

Было  отмечено,  что  акцент  на  местные  виды  топлива
распространится  на  все  районы.  В  области  появятся  шесть
котельных, работающих только на пеллетах, на ряде объектов
применят  комбинированный  подход.  Отопление  газом  сохранится
как резервный способ. Голубым топливом будут также топить в
пиковые  периоды,  при  наступлении  особенно  низких
среднесуточных  температур.

В  этой  связи  в  области  активизирована  заготовка
лесоматериалов, дров и щепы: для нужд котельных и для нужд
населения.  В  ускоренном  темпе  ремонтируются  навесы  для
хранения древесины.

Большой объем работ запланирован в жилищном фонде. Не только в
многоквартирном,  но  и  в  частных  домовладениях.  К  примеру,
годовой план по ремонту кровель выполнен на 37%. Будут активно
строиться  и  ремонтироваться  дороги,  мостовые  сооружения,
грейдироваться  периферийные  улицы  в  городах  и  сельской
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местности. Энергетиками области реализуется обширный комплекс
мероприятий  по  модернизации  и  повышению  надежности
электрических и теплосетей. Эти работы идут четко в графике.

Паспорта  готовности  теплосточников  и  потребителей  тепловой
энергии должны быть сданы к 1 сентября. В прошлом сезоне, к
слову, на 31 августа все паспорта готовности в регионе были
получены.  Однако  более  50  организаций  в  разных  районах
допустили  различные  нарушения,  в  том  числе  несоблюдение
промежуточных сроков подготовки объектов. В этом году их ждет
более жесткий контроль.

Минимизация простоев

Не должно быть промедлений и недоработок в перекладке основных
теплотрасс в районах, подчеркнул Иван Крупко. Если не хватает
людей, необходимо усиливать бригады, переводить кадры с других
профильных организаций.

Крайне важно по максимуму избежать эксцессов с выходом из
строя оборудования котельных осенью и зимой. Все технические
моменты,  проблемы  необходимо  предусмотреть  и  устранить  до
наступления холодов.

Как  всегда  особое  внимание,  заметил  губернатор,  уделят
готовности  к  отопительному  периоду  сельскохозяйственных
объектов. Мобильные источники бесперебойной энергии, которые
есть в наличии, необходимо подготовить, испытать, содержать по
всем правилам. В районах их обязаны оперативно задействовать
при первой же надобности. Важно минимизировать риски простоев
на животноводческих фермах, в других сферах производства.

Участие в заседании принял помощник Президента – инспектор по
Гомельской области Руслан Пархамович.

ДОСЛОВНО

Председатель  облисполкома  Иван  Крупко:  «Паспорта  готовности
сдаем до 1 сентября. За месяц до даты, установленной в целом



по стране. На Гомельщине так делается уже традиционно, не
первый год. К холодам готовимся с запасом времени».

Правда Гомель

«Смены  с  МЧС»  пройдут  в
детских  оздоровительных
лагерях Гомельской области
«Смены с МЧС» пройдут в пришкольных и оздоровительных лагерях
Гомельской  области  на  каникулах.  Об  особенностях  такой
программы рассказал начальник центра пропаганды безопасности
жизнедеятельности  областного  управления  МЧС  Денис  Крюк  на
пресс-конференции, передает корреспондент БЕЛТА.

«Что  касается  летней  оздоровительной  кампании,  то  во  всех
районах будет проведена «Смена с МЧС». Это отдельные группы
детей,  которые  будут  заниматься  по  программе,  связанной  с
обучением вопросам безопасности жизнедеятельности. Уклон будет
сделан именно на это. Уже разработаны все графики по районам
области и учреждениям», — отметил Денис Крюк.

Такие  профильные  смены  в  комплексе  нацелены  также  на
популяризацию  профессии  спасателя-пожарного,  гражданско-
патриотическое  воспитание  и  физическое  развитие  школьников.
Каждый  день  смены  проходит  интересно  и  ярко,  насыщен
познавательными мероприятиями, включая интерактивные беседы,
игры, викторины, экскурсии и спортивные соревнования.

«Большая  часть  ребят  —  это  члены  белорусской  молодежной
общественной организации спасателей-пожарных «Юный спасатель».
Также мы рекомендуем отделам образования, с которыми работаем
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в тесной связи, приглашать и детей, находящихся в категории
социально  опасного  положения,  состоящих  на  разного  рода
учетах. Очень важно, чтобы они бок о бок со спасателями и
юными  спасателями  обучались  азам  безопасности,  получали
полезные навыки в области безопасности жизнедеятельности», —
подчеркнул Денис Крюк.

Как пояснили в областном управлении МЧС, главная особенность
смены в том, что воспитанникам такого лагеря дарят возможность
отчасти погрузиться в профессию спасателя-пожарного, знакомят
с  пожарной  аварийно-спасательной  техникой  и  снаряжением,
пожарным спортом.

Работники  МЧС  предлагают  ребятам  рассмотреть  непредвиденные
ситуации, с которыми они могут столкнуться летом или в другое
время года. Это могут быть ЧС дома, на улице, при отдыхе на
водоеме и др. Обязательная тема — алгоритмы действий в случае
пожара,  если  заблудился  в  лесу,  порядок  вызова  службы
спасения,  а  также  использование  приложения  «МЧС  Беларуси:
Помощь рядом».

В среднем такая смена длится 10 дней, за это время ребята
узнают много нового и полезного для себя, становятся знатоками
безопасности.

С  начала  лета  традиционно  стартует  республиканская
информационно-пропагандистская  акция  «Безопасные  каникулы»,
которая  продлится  по  31  августа.  Ее  целевой  аудиторией
являются  дети,  поэтому  значительный  фронт  разъяснительной
работы будет направлен на мальчишек и девчонок. Также для
безопасности  детей  на  каникулах  предусмотрен  комплекс
межведомственных  профилактических  мероприятий.-



В  облисполкоме  проведен
очередной  набор  в  «Школу
молодого руководителя»
Уникальный  в  масштабах  республики  кадровый  проект  призван
пополнить ряды руководителей АПК. Участие в открытии семинара-
учебы  принял  первый  заместитель  председателя  облисполкома
Дмитрий Петрожицкий.

Инициированная  губернатором  Иваном  Крупко  «Школа  молодого
руководителя»  оправдала  себя  в  полной  мере:  три  выпуска
проекта обеспечили агросектор региона молодыми управленцами. И
не  просто  новичками,  а  хорошо  подготовленными  менеджерами,
прошедшими обучение по самым разным предметам – от бухучета до
психологии, а также, в этом главная фишка проекта, вобравшими
опыт признанных лидеров отрасли – опытных руководителей лучших
хозяйств.

Как настроение? С такого вопроса начал общение с участниками
четвертого по счету набора в «школу» Дмитрий Петрожицкий. В
ответ прозвучало: «Хорошее, боевое».

Как отметил Дмитрий Евгеньевич, в области есть все необходимые
технические  наработки,  технологии,  опыт  и  традиции,  чтобы
эффективно  работать  на  земле  и  получать  от  нее  максимум
пользы. Остается лишь грамотно организовать работу трудовых
коллективов. В этом и состоит задача управленцев.

Плодотворно  учитесь  и  работайте,  не  стесняйтесь  задавать
вопросы,  вникайте  и  совершенствуйтесь  как  руководители,
напутствовал  претендентов  на  руководящие  должности  первый
заместитель председателя облисполкома.

Перед будущими руководителями выступил также начальник ИМНС по
Гомельской области Дмитрий Калеев, рассказав об особенностях и
тонкостях  сферы  налогообложения  в  сельхозотрасли.
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Представители  силовых  структур  ознакомили  с  видами
экономических  преступлений  и  коррупционных  схем  в  АПК,
возможностями предотвратить эти негативные явления.

Для  участников  в  рамках  первой  сессии  провели  занятия  по
экономике,  финансовой  и  бухгалтерской  отчетности.  Тема
экономии  в  целом  для  сельхозпредприятий  исключительно
актуальна. Было подчеркнута главная цель каждого хозяйства:
выпускать максимально рентабельную продукцию при минимальных
затратах.

Насыщенным  обещает  быть  второй  день  сессии.  Он  пройдет  в
Рогачевском районе, на базе ОАО «Тихиничи», где участников
семинара-учебы  ознакомят  с  организацией  труда  в  передовом
хозяйстве,  расскажут  о  системе  мониторинга  транспорта,
задействованного в полевых работах.

Правда Гомель

Товарооборот  растет:
председатель  облисполкома
Иван  Крупко  встретился  с
губернатором  Челябинской
области Алексеем Текслером
В  заседании  приняли  участие  первый  заместитель  министра
промышленности  Андрей  Конюшко,  руководитель  Генерального
консульства Беларуси в Екатеринбурге Сергей Чичук.

Партнерам  из  России  презентовали  потенциал  юго-восточного
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региона Беларуси, после чего руководители регионов обсудили
возможные  направления  сотрудничества,  а  также  оценили
промежуточные  итоги  визита.

— Беларусь — давний друг и надежный партнер нашего региона. На
протяжении  17  лет  действует  совместная  рабочая  группа,
заседание которой прошло сегодня в нашем областном центре. Из
года  в  год  стараемся  развивать  торгово-экономические  и
гуманитарные  связи,  видим  положительные  результаты  этой
работы.  Ваша  республика  устойчиво  занимает  третье  место  в
товарообороте  нашей  области.  В  этом  году  растет  импорт  и
экспорт,  чему  мы  рады.  Между  нами  нет  барьеров.  Готовы
обсуждать  расширение  сотрудничества,  увеличение  поставок
продукции,  —  пригласил  к  укреплению  партнерства  Алексей
Текслер.

Губернатор  уральского  региона  отметил,  что  продукция  из
Гомельской области хорошо известна местным жителям: покупатели
любят  продукты  с  юго-востока  Беларуси,  аграрии  пользуются
техникой  «Гомсельмаша»,  а  студенты  учатся  на  белорусской
сельхозтехнике.

Двусторонние  торгово-экономические  связи  Беларуси  и
Челябинской  области  характеризуются  поступательным  ростом
взаимного товарооборота. На этом сделал акцент председатель
облисполкома  Иван  Крупко,  который  является  руководителем
белорусской части рабочей группы по сотрудничеству Республики
Беларусь с Челябинской областью.

Губернатор  отметил  и  положительную  динамику  экономического
взаимодействия Гомельщины с уральским регионом:

— Готовясь к этому визиту, гомельские предприятия проработали
дополнительные  направления  сотрудничества,  вчера  прошел
бизнес-форум с союзом машиностроителей, состоялись встречи по
поставкам  мясо-молочной  продукции,  проведено  заседание
совместной  рабочей  группы,  по  итогам  которых  подписаны
документы  о  сотрудничестве,  в  том  числе  коммерческого



характера.

Иван  Крупко  предложил  также  рассмотреть  перспективные
направления  сотрудничества:  увеличение  поставок  продукции
гомельских  производителей,  проектирование  молочно-товарных
комплексов,  создание  совместных  предприятий,  медицинский  и
промышленный  туризм,  организация  туров  для  посещения
культурных  достопримечательностей  и  военно-исторических
комплексов.

В  рамках  встречи  подписано  соглашение  между  Гомельским
областным  исполнительным  комитетом  и  Правительством
Челябинской  области  о  торгово-экономическом,  научно-
техническом,  социальном  и  культурно-гуманитарном
сотрудничестве.  Завизировали  документ  губернаторы  регионов
Иван Крупко и Алексей Текслер.

Правда Гомель

Участники  республиканского
праздника  «Последний  звонок»
возложили  цветы  на  Аллее
Героев
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Сегодня в Гомеле проходит республиканский праздник «Последний
звонок».  Перед  масштабным  торжеством  одиннадцатиклассники
приняли участие в церемонии возложения цветов на Аллее Героев,
отдали дань уважения тем, кто защищал нашу Родину, завоевал
Победу.

— Сегодня как никогда мы осознаем значимость самого важного
для каждого – это мирное небо, под которым мы с вами имеем
возможность жить и думать о будущем, поступать в колледжи и
университеты, создавать семьи, растить детей. Дорогие ребята,
в преддверии важного этапа в вашей жизни хочу пожелать, чтобы
вы хранили память о тех людях, благодаря которым мы живем в
мирной и процветающей стране, — отметил министр образования
Беларуси Андрей Иванец.
От молодого поколения выступила выпускница гомельской школы
№7, член Национальной сборной Беларуси по теннису Владислава
Фомина.  Девушка  рассказала,  что  ее  прадед  Федор  Иванович
Дробышевский  сражался  за  родную  землю,  участвовал  в
освобождении Беларуси, удостоен многих наград и орденов. Его
подвиг  —  навсегда  в  истории  семьи  и  в  истории  нашей
независимой  страны.
—  Перед  вами  множество  дорог,  невероятное  количество



возможностей. И очень важно, чтобы каждый из вас сумел найти
свой собственный путь, дело, в котором максимально раскроются
ваши таланты и способности. Дело, которое вы передадите своим
поколениям,  своей  стране,  своей  малой  Родине,  —  подытожил
председатель Гомельского горисполкома Владимир Привалов.
Память о погибших в годы Великой Отечественной войны почтили
минутой молчания.

Завтра,  23  мая,  для  выпускников  продолжатся  мероприятия
патриотической  тематики.  Запланировано  посещение  военно-
исторического комплекса «Партизанская криничка» в Гомельском
районе и мемориала «Детям – жертвам войны» в Красном Береге
Жлобинского района.
Правда Гомель

https://gp.by/


Гомельская  область  признана
наиболее  озелененной  в
Беларуси
Об  этом  сообщила  на  пресс-конференции  начальник  управления
биологического  и  ландшафтного  разнообразия  Министерства
природных  ресурсов  и  охраны  окружающей  среды  Татьяна
Железнова,  передает  корреспондент  БелТА.

Минприроды проводит ряд мероприятий по озеленению территорий.
«В  Год  благоустройства  планируется  посадка  более  393  тыс.
деревьев и свыше 462 тыс. кустарников, а также обустройство
газонов.  В  населенных  пунктах  за  четыре  месяца  реализации
мероприятий обеспечена посадка более 151 тыс. деревьев и 224
тыс. кустарников. За последние пять лет процент озеленения
городов и районных центров достиг уровня 40%. А количество
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таких городов и районных центров увеличилось на более чем 30%.
Среди областных центров наиболее озелененным является Минск, а
среди областей — Гомельская», — отметила Татьяна Железнова.

Министерством также утверждаются планы управления популяциями
медведя бурого, барсука и рыси. Исследования НАН за последние
четыре  года  показали,  что  в  Беларуси  численность  барсука
составляет  более  2,7  тыс.  особей,  рыси  —  свыше  1,6  тыс.,
медведя  —  более  900.  «Расширение  природоохранной  сети  и
передача под охрану мест проживания редких и находящихся под
угрозой исчезновения видов способствовали снижению деградации
мест  обитания  данных  особей.  В  2024  году  под  охрану  было
передано пользователям земельных участков или водных объектов
499 мест обитания, а также 668 га редких и типичных биотопов»,
— обратила внимание представитель Минприроды.

В Беларуси также создана система особо охраняемых природных
территорий и наблюдается устойчивый рост ее площади. На 1
января 2025 года функционирует более 1,3 тыс. ООПТ на площади
более 1,9 млн га, что составляет 9,2% от общей площади страны.
В том числе один заповедник, четыре национальных парка, 98
заказников  республиканского  значения  и  280  местного,  321
памятник природы республиканского и 651 местного значения.

В  облисполкоме  обсудили
ситуацию  с  продажей  акций
открытых акционерных обществ
Речь  о  государственных  пакетах  акций  ОАО,  которые  может
приобрести любой желающий.

Как  пояснил  заместитель  председателя  комитета
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«Гомельоблимущество» Василий Герасименко, продажа таких ценных
бумаг  позволяет  привлечь  инвестиции  для  роста  экономики  и
развития общества, пополнить доходы бюджета. Приобретающие у
государства  акции  предприниматели  могут  получить  уже
действующий  бизнес.  Совершить  такую  покупку  могут  как
белорусские  граждане,  так  и  иностранные  физические  и
юридические  лица.

На  сегодня  в  регионе  предложены  к  продаже  акции  девяти
обществ, расположенных в пяти районах и самом Гомеле. Это
сельхозпредприятия,  гостиничный  комплекс  «Жлобин»,  а  также
гомельская организация «Медик». Покупку акций «Медика» назвали
наиболее интересным предложением с точки зрения инвестирования
в готовый бизнес. Предприятие специализируется на инженерно-
техническом  обслуживании  медучреждений,  но  также  принимает
заказы от организаций других отраслей.

 

Правда Гомель

Больше  сои,  подсолнечника,
лука  и  картофеля.  Крупко  о
посевных  площадях  Гомельской
области в 2025 году
В Гомельской области в этом году в структуре посевных площадей
увеличиваются посевы сои, подсолнечника, лука, картофеля. Об
этом  рассказал  председатель  Гомельского  облисполкома  Иван
Крупко в эфире телеканала «Беларусь 1», сообщает БЕЛТА.
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Сравнивая  структуру  посевных  площадей  прошлого  и  нынешнего
года, Иван Крупко выделил два направления. «Растет сев сои,
растет сев подсолнечника. Не глобальными (темпами. — Прим.
БЕЛТА). Мы постепенно их увеличиваем, чтобы обеспечить рацион
(общественного поголовья. — Прим. БЕЛТА) белком. По белку это
касается и озимого рапса, и его сев был увеличен», — отметил
он.

Что касается картофеля, овощей, то в регионе неплохо выстроили
свои  стабилизационные  фонды,  обратил  внимание  председатель
облисполкома.  «В  мае  мы  обеспечиваем  торговую  часть,  все
социальные учреждения и картофелем, и морковью, и свеклой без
каких-то  сбоев  или  нарушений.  Видя  ситуацию,  того  объема,
который мы высаживаем и высеваем, достаточно. Просто мы в этом
году  подстрахуемся  и  увеличим  дополнительно  сам  страховой
фонд. Он же от всего объема, который мы получаем, лишь 10%», —
подчеркнул руководитель области.

«Сейчас очень серьезно работаем с (торговыми. — Прим. БЕЛТА)
сетями. И те, которые будут торговать под конкретные договоры,
смотрим, где у них расходы больше были по картофелю, моркови,
свекле, выверяем объемы. Из этого сформирован план сева — по
луку, картофелю, свекле. Примерно по луку в два раза площадь
увеличена,  а  по  картофелю,  овощам  —  на  10%»,  —  уточнил
председатель облисполкома.

«Планируем  6  ферм  ввести  в
этом году и 4 в следующем».
Крупко о строительстве МТФ в
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Гомельской области
Председатель  Гомельского  облисполкома  Иван  Крупко  в  эфире
телеканала  "Беларусь  1"  рассказал  о  строительстве  в  юго-
восточном регионе молочно-товарных ферм, сообщает БЕЛТА.

Как отметил Иван Крупко, в регионе идет планомерная работа по
указу  Президента  "О  развитии  молочной  отрасли",  которым
предусмотрено  строительство,  реконструкция  по  10  молочно-
товарных  комплексов  в  каждой  области.  "За  2024  год  были
сделаны  проекты.  То  есть  все  10  ферм  получили  проектную
документацию, прошли экспертизу, и фактически по всем 10 мы
уже  приступили  к  строительству.  За  2025  и  2026  год  фермы
должны быть построены", — сделал акцент руководитель области.

"Мы планируем 6 ферм ввести в 2025-м и 4 ввести в 2026 году",
— обозначил сроки он.

Как подчеркнул руководитель области, финансы, ресурсы есть.
"Примерно  раз  в  два  месяца  я  посещаю  каждый  объект,
контролирую, как идет стройка. Идет доклад руководителей —
заказчиков,  строительных  организаций.  Чтобы  мы  не  сорвали
сроки ввода. Чем быстрее построим, обеспечим (новые комплексы.
— Прим. БЕЛТА) скотом, быстрее получим продукцию, которая даст
возможность возврата кредитных ресурсов", — резюмировал Иван
Крупко.

Надежное  счастье  и  сердце
жизни: губернатор Иван Крупко
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вручил  орден  Матери
жительницам Гомельщины
В День семьи двенадцать жительниц Гомельской области получили
из рук председателя облисполкома Ивана Крупко орден Матери.

–  Семья  –  это  сердце  нашей  жизни,  источник  любви.  Это
спокойное, надежное счастье и та несокрушимая скала, которая
поддерживает во время шторма. Большинство жителей нашей страны
считает, что нет ничего важнее материнства и отцовства, а наши
молодые люди мечтают о семье с двумя и тремя детьми, – отметил
глава региона.

Губернатор подчеркнул, что на Гомельщине с каждым годом растет
количество  многодетных  семей,  сегодня  их  20  тысяч.
Государством проводится демографическая политика, направленная
на  поддержку  традиционной  крепкой  семьи.  Это  и  назначение
семейного  капитала,  и  бесплатное  детское  питание,  и
поддержание  здоровья  матери  и  ребенка.

– Все семьи разные и уникальные, но у них есть одна общая
черта – любовь. Секрет родительской любви – готовность отдать
своим детям все, ничего не требуя взамен. Пусть дети радуют
вас своими успехами, вниманием и заботой. Любите, радуйтесь и
как  можно  чаще  улыбайтесь.  Семейного  благополучия  вам  под
мирным небом нашей родной Беларуси! – пожелал Иван Крупко.

Тренер,  педагог,  индивидуальный  предприниматель,  кассир  —
награжденные  орденом  Матери  жительницы  Гомельщины  занимают
разные должности. Но их объединяет одно — любовь к детям,
которых они воспитывают в заботе, внимании и доброте.

У каждой из награжденных сегодня женщин пятеро и более детей.
И к каждому ребенку они находят свой подход, успевают отвести
их  в  сад  и  школу,  позаниматься  творчеством,  приготовить
вкусный обед, поиграть.
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Одна из награжденных – Евгения Козлова из Гомеля. Мама пятерых
детей уверена, что настоящая крепкая семья держится на двух
китах:  взаимопонимании  и  взаимоуважении.  По  ее  мнению,
многодетная семья – это лучший отдых и общение, но вместе с
тем и ежедневный труд.

Татьяна Нестерчук из Петриковского района считает, что мама –
это удивительная профессия, которой учишься всю жизнь.

Не забывают многодетные мамы и про отцов. Алеся Кирейкова из
Жлобинского района уверена, что быть хорошей мамой несложно,
для этого нужен хороший папа. А ее муж полностью соответствует
статусу  идеального  мужчины  и  заботливого  отца,  он  самый
заботливый папа для сыновей и дочек.

Губернатор вручил также благодарности облисполкома родителям,
которые  укрепляют  и  продвигают  духовные  и  нравственные
семейные  ценности,  воспитывают  детей  в  духе  патриотизма  и
любви к Родине.

Награжденные  поблагодарили  руководство  страны  и  области  за
поддержку детства и материнства в нашей стране, за высокую
оценку достижений многодетных семей.

Правда Гомель

В облисполкоме прошла пресс-
конференция,  где  рассказали
об  итоговой  аттестации  в
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учреждениях  общего  среднего
образования
В этом году на Гомельщине 9 и 11 классы оканчивают более 22
тысяч ребят. Более 8 тысяч учащихся — одиннадцатиклассники,
которые  зарегистрировались  на  централизованные  экзамены.
Самыми  восстребованными  предметами  стали  математика,
обществоведение,  русский  язык  и  биология.

Как  отметила  заместитель  начальника  главного  управления
образования облисполкома Елена Ковалева, все заинтересованные
службы  сделают  всё  возможное,  чтобы  вступительная  компания
прошла спокойно и по всем правилам. При возникновении вопросов
у детей и их родителей, никто не останется без ответа. В этом
их главные помощники — классные руководители и директора школ.

Правда Гомель

В Красном Береге Жлобинского
района  наградили  победителей
и  призеров  областной
патриотической  акции
«Кораблик надежды»
В церемонии награждения приняли участие более 60 ребят. В
музее «Детям – жертвам войны» для них провели интерактивный
урок  памяти  «Судьбы  детей  войны»,  организовали  творческую
мастерскую по изготовлению сувениров «Символы Великой Победы»,
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а  после  экскурсию  в  музей-усадьбу  Козелл-Поклевских.  Также
победители и призеры патриотической акции приняли участие в
митинге-реквиеме.

— Музей в Красном Береге открыт в декабре прошлого года. Тогда
же прошел первый урок памяти, который дал старт областной
акции «Кораблик надежды». Сегодня мы подводим итог этой акции,
участниками которой стали более 5000 ребят со всех уголков
Гомельщины,  —  отметил  заместитель  председателя  облисполкома
Дмитрий Алейников. — Мы чтим великий подвиг, помним жертв
беспощадного геноцида. Мемориал в Красном Береге создавался в
память о погибших и пострадавших в годы войны детей. Пусть
никогда не узнают дети Беларуси, что такое война. Пусть небо
над нами будет мирным!

За время проведения акции учащиеся Гомельщины пробовали свои
силы  в  конкурсе  статей  в  СМИ  «Судьбы  детей  Великой
Отечественной  войны  1941-1945  гг.».

Также прошел и конкурс чтецов «Кораблик надежды». Лучшими в
своих возрастных категориях стали Тихон Новиков из Речицкой
районной  гимназии  имени  В.  Ф.  Маргелова,  Анастасия
Старовойтова из СШ №74 Гомеля, Анна Коршак из Лоевской СШ
имени А. В. Козлова, Мария Макеева из Гомельского педколледжа
имени  Л.  С.  Выготского,  Александра  Бойкачева  и  Мирослава
Баженова  из  СШ  №5  Жлобина,  а  также  Виктория  Серегова  из
чечерской школы №2.

В рамках акции провели еще одно состязание – областной конкурс
компьютерных разработок «TimeLime «Город. Улица. Война – Мир.
Развитие. Страна». И здесь молодежь активно откликнулась и
показала свои знания. Победителями признаны Ксения Гончар из
Микуличской  СШ  Брагинского  района,  Ростислав  Сидоренко  из
компьютерного  центра  детей  и  молодежи  Светлогорска,  Егор
Пигулевский из мозырской СШ №9, Вадим Надтока из Чкаловской
базовой школы Гомельского района, Владислав Рубцов из Центра
творчества  детей  и  молодежи  Калинковичей,  а  также  Ксения
Козырева,  Дмитрий  Курбатов,  Елизавета  Колоскова  и  Неонилла



Романькова из Гомельского машиностроительного колледжа.
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